



プロから学ぶ鯖の味噌煮 魚のさばき教室 6月15日



湯尾小学校5、6年生の児童27人が、武生魚商協同組合青年部の4人の料理人から魚のさばき方を教わりました。児童は真剣な眼差しで鯖を三枚におろし、魚の臭みを取り美味しく仕上げるコツを学び、魚への興味関心を高めていました。

河野で朝とれ旬の海の幸をPR 河野北前膳のお披露目会 6月20日



河野北前膳をPRしていこうと提供店等の若い衆6人で構成する「北前船炊(炊事の用意をする人の意)の会」が、今年3月から試案を重ね、完成した河野北前膳を地元関係者らにお披露目しました。今後は、限定20食でオフシーズンに食事会を企画し、次回は9月8日開催予定です。

犯罪や非行のない地域づくりのために 第66回社会を明るくする運動 7月1日



越前地区保護司会の会員20名が役場を訪問し、内閣総理大臣からのメッセージを伝達しました。山下長俊会長は「過ちから立ち直ろうとする人達を支える地域の心が大切。」と呼びかけ、川野町長は「皆さんの奉仕の心に感謝し、犯罪のないまちづくりに励みます。」と激励しました。

北陸新幹線開業に向けての大工事！ 新北陸トンネル工事現場親子見学会 6月19日



建設工事が進む新北陸トンネルの大桐工区で、北陸新幹線への理解を深めてもらおうと県が開催した親子見学会に町内から32人が参加しました。掘削方法や内部状況を現場の方から説明を受け、トンネルの大きさや、工事の大変さを実感していました。

過去を知り将来を語る 上別所集落史「すさのおの里」発刊 6月20日



(写真左から井上昇さん、三田村一弘さん、大塚喜登治さん、西野修さん)

集落の歴史を後世に残そうと3年前に7名で発足した区史編集委員会が、文献資料などを調査研究し、分かりやすく編集した上別所集落史を発刊しました。編集委員長の大塚喜登治さんは「皆さんに喜んでいただき有り難い」と話されました。

100歳おめでとうございます 長寿をお祝い 7月4日



7月2日に満100歳を迎えられた福山シズエさん(東大道)を川野町長がお祝い金贈呈と慰問に訪れました。福山さんは、誕生日の日に自ら書かれた習字を披露され、定期的に詩吟に通っていることなどを大変お元気に話されました。